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08 juin 2022
[bookmark: _Hlk83116580]À Tiro, une sous-préfecture située à 42 km du centre-ville de Faranah, la foudre est devenue un véritable danger pour la sécurité publique. Chaque année, dans cette localité, la foudre fait plusieurs victimes et blessés. Comme les années antérieures, la saison pluvieuse est marquée par de violents orages accompagnés de pluies intenses. La recrudescence de la foudre dans cette localité inquiète plus d’un.
Ce mardi 7 juin 2022 vers la soirée, une fillette de la première année, âgée de 10 ans et sa maman ont été foudroyées à la rentrée du village alors qu’elles quittaient le champ pour rallier la maison. 
La petite fille était au côté de sa mère quand soudain est apparu un orage. C’est ainsi la foudre s’est déclenchée. Quand elles ont été secourues par les citoyens,  la fille et sa maman étaient inconscientes. Dans cet état comateux, elles ont été transportées au centre de santé.
Entretemps, la petite fille a succombé à ses douleurs. Quant à sa maman, elle a toujours les séquelles, a-t-on appris. Les parents et les citoyens qui ont vécu la scène sont attristés par cette mort cruelle.
Joint par téléphone, le père de la victime, Adama Mara, en larmes, explique : « ça s’est passé aux alentours de 18 heures à Tiro centre. À la rentrée du village, ma fille Tiranké Mara et ma femme ont été frappées par la foudre alors qu’elles quittaient le champ. Ma fille a rendu l’âme et sa maman a été transportée d’urgence au centre de santé dont ses pieds ont été paralysés. L’enterrement de la fillette Tiranké est prévu ce mercredi, 8 juin 2022 ».

https://guineenews.org/tiro-faranah-la-foudre-tue-une-fillette-de-10-ans/
this Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.



Tiro/Faranah: Lightning kills 10-year-old girl [Guinea].

8th June 2022

In Tiro, a sub-prefecture located 42 km from downtown Faranah, lightning has become a real danger to public safety. Each year, in this locality, lightning causes several victims and injuries. As in previous years, the rainy season is marked by violent thunderstorms accompanied by intense rain. The resurgence of lightning in this locality worries many.
This Tuesday, June 7, 2022 towards the evening, a girl of the first year, aged 10 years and her mother were struck by lightning at the entrance of the village while they were leaving the field to go home. 
The little girl was at her mother's side when suddenly a storm appeared. That's how the lightning started. When they were rescued by the citizens, the girl and her mother were unconscious. In this comatose state, they were taken to the health center.
In the meantime, the little girl succumbed to her pain. As for her mother, she still has the after-effects, we learned. The parents and citizens who experienced the scene are saddened by this cruel death.
Reached by phone, the father of the victim, Adama Mara, in tears, explains: "It happened around 6 pm in Tiro center. On the way back from the village, my daughter Tiranké Mara and my wife were struck by lightning as they were leaving the field. My daughter died and her mother was rushed to the health center where her feet were paralyzed. The burial of the Tiranké girl is scheduled for this Wednesday, June 8, 2022.

https://guineenews.org/tiro-faranah-la-foudre-tue-une-fillette-de-10-ans/
this Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.
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